

Écoliers et chasseurs poursuivent le reboisement



Les enfants ont participé à la plantation d'une haie bordant un chemin communal. - dr

Venus prêter main-forte aux bénévoles et aux chasseurs de la commune de Soulièvres, les élèves de l'école Ernest-Pérochon et de Sainte-Agnès d'Airvault ont planté en haies un chemin communal laissé à l'abandon. C'est ainsi qu'ont été mis en terre : cornouiller sanguin, érable champêtre et autres troènes, le tout sur une longueur de 190 mètres. Hervé Botton, technicien de la Fédération des chasseurs, encadrait tout ce petit monde, afin de conseiller et de planter dans les meilleures conditions et ce malgré le froid hivernal. A l'issue de l'opération, et après une animation sur la haie et de son rôle environnemental et écologique, les bénévoles ont offert le goûter aux enfants des écoles.

Ce partenariat mis en place depuis cinq ans a vu se concrétiser 2.000 mètres de haies sur la commune de Soulièvres et sur la propriété de huit exploitants agricoles engagés en faveur de la biodiversité. La Fédération des chasseurs a fourni les plants d'arbres et d'arbustes. Ont également été implantées 10 km de bandes enherbées destinées à protéger les insectes auxiliaires des cultures. C'est en impliquant tous les acteurs du territoire que l'on peut se mobiliser en faveur de l'environnement et de la biodiversité.